

que le monde leur offre, tout en se débarrassant de Jésus, la perle de grand prix, et de son royaume éternel, sont encore plus mal avisés que ce soldat. Car ce n'est pas seulement une fortune qui pourrait nous glisser entre les doigts, mais le salut éternel. Les Écritures nous lancent un avertissement solennel :

**« N'aimez point le monde, ni les choses qui sont dans le monde. Si quelqu'un aime le monde, l'amour du Père n'est point en lui ; car tout ce qui est dans le monde, la convoitise de la chair [l'appétit], la convoitise des yeux [l'amour du monde], et l'orgueil de la vie, ne vient point du Père, mais vient du monde. Et le monde passe, et sa convoitise aussi ; mais celui qui fait la volonté de Dieu demeure éternellement. » – 1 Jean 2.15-17**

Satan travaille très fort à parer de vives couleurs les péchés les plus destructeurs et les habitudes les plus nocives. On pourrait croire que le péché a été pris en charge par le meilleur programme de relations publiques. Pourquoi les héros du sexe, présentés à la télévision, semblent-ils si attrayants et équilibrés ? Les producteurs nous montrent rarement les créatures blessées, déséquilibrées, maltraitées et malades qui arpentent la nuit les rues de plaisir ! Pourquoi ne voyons-nous que de beaux jeunes gens, heureux et en bonne santé, dans les publicités pour la bière ? Il faudrait peut-être évoquer ces silhouettes pathétiques qui sortent en trébuchant d'un bar ou d'une boîte de nuit, sans compter tous les candidats à la dépendance alcoolique et à la cirrhose du foie !

Quelle que soit la puissance des images, quelle que soit l'intensité du plaisir, gardons-nous d'acheter tout ce que le monde propose. Le Christ nous demande d'exercer notre jugement, d'être « prudents comme les serpents, et simples comme les colombes » (Matthieu 10.16).

Nous devons également choisir avec sagesse